

Le gouvernement du Venezuela prépare les forces pour la transformation sociale du pays



Caracas, 22 janvier (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, s'est réuni avec son équipe de gouvernement , afin de définir les actions en vue de la transformation sociale du pays.

Lors d'un atelier au Palais de Miraflores, à Caracas, il a signalé que cette équipe est appelée à être l'état major du gouvernement pour la conduite de la révolution et le projet de la patrie.

Le président Maduro a déclaré que ce processus est une transformation sociale et il a écarté toute dégradation de celui-ci.

Il a affirmé qu'une révolution comme la vénézuélienne, harcelée par l'impérialisme et la droite constitue un processus permanent de travail.



Radio Habana Cuba